

Le pied à la pédale pour le Camp Papillon

Défi Vélo Lanaudière

■ GENEVIÈVE BLAIS

INFOLANAUDIÈRE@TC.TC

L'auteure-compositrice-interprète France D'Amour et le maire de Saint-Charles-Borromée, André Hénault, unissent leur voix pour inviter les gens à « mettre le pied à la pédale », le 24 août, dans le cadre du Défi Vélo de Lanaudière.

L'argent amassé via cette grande randonnée cycliste sera versé au Camp Papillon qui, chaque été, fait vivre de grands moments de bonheur aux enfants handicapés, en plus d'offrir du répit à leurs parents.

Il y a quelques années, France D'Amour et le comédien Rémy Girard ont pris part à un spectacle au profit de la Société pour les enfants handicapés du Québec (SEHQ). C'est dans la foulée de cet événement que la chanteuse a pris conscience de la portée et de l'importance de ce camp de vacances.

« Ça m'a beaucoup touchée et je me suis dit que je voulais en faire plus. [...] Nous autres, ici, on est capables de pédaler, de courir, de travailler, de vivre une vie de fou. On peut quand

même donner un peu de temps pour ces enfants qui le méritent », soutient cette cycliste aguerrie.

Le maire André Hénault l'accompagne à la présidence d'honneur. « C'est une mission extrêmement importante, c'est une noble cause et on veut tenter de recueillir 55 000 \$ », affirme-t-il.

Les sous amassés serviront à payer une portion des rénovations amorcées au Pavillon des sports et des arts Richelieu-Hamois et à acquérir divers équipements (ballons spéciaux, matériel de stimulation adapté) pour la salle de jeux.

« Ce n'est pas la trisomie qui est un handicap. C'est l'environnement qui est un handicap. On fait en sorte que cet environnement ne soit plus un handicap pour les enfants pour qu'ils puissent communiquer, rire, s'amuser, socialiser », souligne le directeur de la SEHQ, Ronald Davidson.

LES CIRCUITS

L'an dernier, 631 personnes ont pris part au Défi Vélo. Les organisateurs espèrent accueillir encore plus de monde cette année.

Le coup d'envoi du tour d'honneur sera donné à 9 h, au Centre Alain-Pagé, à Saint-Charles-Borromée. Tous les départs se feront

à partir de cet endroit. Plusieurs trajets sont proposés. En plus d'un circuit urbain de 5,4 kilomètres et du tracé de Sainte-Marcelline-de-Kildare (33 kilomètres), les participants pourront emprunter les circuits du Camp Papillon. Ces parcours, plus difficiles, s'étirent sur 63, 70 et 106 kilomètres.

L'inscription, au coût de 50 \$, se fait en ligne au www.defivelodelanaudiere.org ou au 450 755-6611. L'entrée sera gratuite pour la personne qui a réussi à réunir 100 \$ ou plus en dons et commandites.



Le maire de SCB, André Hénault, et la chanteuse France D'Amour. Photo: Jean Chevette



Dave Mc Nicoll, Ronald Davidson, France D'Amour, André Hénault et Jean Denommé. Photo: Jean Chevette

RÉSIDENCE DU GROUPE MAGISTRAL
RÉSIDENCE CERTIFIÉE

RÉSIDENCE MARIE-CLOTHILDE

NOTRE RÉSIDENCE EST SPÉCIALISÉE POUR ACCUEILLIR :

- Personnes autonomes
- Personne semi-autonomes
- Personnes souffrant d'Alzheimer
- Personnes en perte d'autonomie
- Convalescence et service de répit

NOS SERVICES INCLUENT ENTRE AUTRES:

- 3 repas par jour	- Entretien ménager
- Service aux tables	- Loisirs organisés
- Médecin	- Terrasse extérieure
- Personnel infirmier 24 h	- Autres sécurisées

À partir de **850\$*** /mois
* certaines conditions s'appliquent

Offrez-vous **sécurité**, service de **qualité** et une panoplie **d'activités** dans un environnement **sécuritaire** et **harmonieux**

Résidence

Visitez notre site Internet: www.residence-marie-chlothilde.com